

**DISCOURS DE LA PREMIERE DAME
DE COTE D'IVOIRE**

**REMISE D'AMBULANCES ET DE
MATERIEL BIOMEDICAL A LA
REGION DU MOYEN CAVALLY**

Mardi 08 novembre 2011

Je voudrais tout d'abord vous exprimer tous mes remerciements pour ce bel accueil qui me va droit au cœur.

Sachez qu'il m'est également très agréable de vous retrouver aujourd'hui, pour cette cérémonie de remise de dons à nos frères et sœurs de la région du Moyen-Cavally et des montagnes.

Mesdames et messieurs ;

Chers frères et sœurs,

La visite d'Etat du Président de la République, mon cher époux, le Président Alassane OUATTARA, qui devait nous conduire dans la région a été retardée, mais je sais les difficultés que vous traversez et je voudrais vous témoigner toute ma sollicitude à l'égard de vos souffrances.

En effet, la crise post-électorale et ses corollaires ont entraîné la destruction d'une grande partie des équipements sanitaires de la région du moyen Cavally et à ce titre, la santé de ses ressortissants me préoccupe au plus haut point.

C'est pourquoi, en prélude à ma venue, je tenais à vous remettre immédiatement, au nom de la Fondation Children of Africa, des équipements et matériels médicaux

pour parer au plus urgent et pour aider au rétablissement des malades de la région.

Ces matériels médicaux sont composés de :

- Quatre (4) ambulances destinées aux villes de Guiglo, Duékoué, Bangolo et Toulepleu ;
- Le mobilier et l'équipement biomédical complet du nouveau centre de santé du quartier Duécoué carrefour ;

Ainsi que :

- 500 kits d'incitation à la consultation prénatale ;
- 300 boîtes d'accouchement ;
- 200 lits d'hospitalisation ;
- 200 matelas ;
- 100 tables d'accouchement ;
- 50 tables de consultation gynécologique ;
- 20 fauteuils roulants ;
- 20 couffins pour les nouveau-nés,

- Ainsi que des médicaments de première nécessité et du matériel biomédical destinés aux centres de santé de Man, Bangolo, Logoualé, Duékoué, Guiglo, Bolequin, Touleupleu, Taï et Zagné.

Par ailleurs, la Fondation organise du 14 au 19 novembre, une campagne de vaccination contre la fièvre

typhoïde, et le déparasitage systématique des populations dans les villes de Duékoué, de Guiglo, de Toulépleu et de Bloléquin.

Mesdames et Messieurs les membres du comité d'organisation chargé des préparatifs de la visite d'Etat du Président de la République, je voudrais vous demander de bien-

vouloir acheminer ces dons à nos frères et sœurs du moyens Cavally.

Je voudrais vous annoncer également une tournée de mes représentants dans la région dès la fin de la semaine, afin d'apporter des vivres et non-vivres aux déplacés et aux populations du Grand Ouest il s'agit :

- De tenues scolaires, de cartables et de kits scolaires pour permettre à nos enfants de la

région, de profiter eux aussi des joies et des avantages de l'instruction.

A mes sœurs du moyen-Cavally et des Montagnes, j'ai également tenu à apporter mon appui.

Ainsi, nous avons prévu pour elles,

- 20 broyeuses et 20
décortiqueuses
multifonctionnelles, afin qu'elles

puissent entreprendre des activités génératrices de revenus.

- Nous avons aussi, des machines à coudre, des cuisinières et des congélateurs pour le foyer féminin de Guiglo.
- A mes frères et sœurs déplacés, la Fondation a prévu des vivres et des non-vivres composés de sacs de riz, de cartons d'huile, de savons et de vêtements afin de les aider dans ces moments difficiles.

- Enfin, nous avons pensé au corps préfectoral et, suite à leur demande, nous leur envoyons
- 30 ordinateurs de bureau, 30 imprimantes et 10 fax multifonctions.

Mesdames et Messieurs les cadres des Régions du Moyen-Cavally et des Montagnes, votre présence massive et significative de ce jour me rassure

et augure de votre solidarité à nos parents qui ont tant souffert.

Je veux espérer avec vous, que votre présence de cet après-midi, est le symbole de votre rassemblement, de votre union et votre cohésion pour un développement durable et harmonieux de ces régions.

Chers frères et sœurs du moyen Cavally ;

Chers frères et sœurs déplacés,

Face à la grande détresse qui vous affecte et qui m'attriste profondément, j'ai tenu à vous apporter tout mon appui pour vous aider à retrouver de meilleures conditions de vie.

Je sais que cette crise nous a tous profondément ébranlé et votre région a été l'une des plus meurtrie.

Aujourd'hui, il faut penser à la Paix et à la Réconciliation entre tous les frères et sœurs.

Il faut accepter de se parler, de se pardonner et de vivre ensemble.

Je vous demande de reprendre courage, nous sommes tous avec vous.

A très bientôt dans le moyen Cavally,

Je vous remercie.